



# ひよこぐみだより8月

2025年8月1日 保土ヶ谷保育園

最近のひよこ組さんの様子

ひよこ組担任

毎日厳しい暑さが続いていますね。水遊び後のお昼寝はいつもぐっすりとお眠りの子どもたち。たくさん身体を動かして、たくさんご飯を食べて、たくましく成長していく子どもたちです。

お外が大好きな子どもたち。保育者が水遊びの準備を始めると、すぐに気が付き、いまかいまかと外に出ることを待ちわびています！外に出ると、水面をぱちぱち。楽しそうに子ども同士顔を見合わせる様子も見られています。最近では、入室しようとする「まだはいりたくない！」とっているかのように抱っこを拒むことや、おもちゃを握りしめるなど水遊びを楽しんでいます。色水遊びでは、ペットボトルを振り色が変わることを観察しました。不思議そうに見つめて興味津々、さっそくお水遊びに取り入れました♪

給食では離乳食の形態が上がり、より食事に意欲が出ています。スプーンに食事をすくった状態で渡すと、口に運ぼうとしてポロっと落ちたり、口に入ったり、手掴み食べをするなど楽しく食事をしています。食べられたことを喜び笑顔、できた拍手をするなど自信に感じているようです。

自我が芽生え、嫌なこと嬉しいことなどを笑ったり、泣いたり、身振り等、さまざまに表現し大人にアピールが増えていますね。このような思いを受け止め関わることで安心し、これから思いを表現することの自信につながるよう関わっていきます。



## 今月の活動

- ・涼しい日は、園庭や公園へお散歩に行き探索活動を楽しみたいと思います。また、水遊びや氷、粘土を使用し、感触遊びを楽しんでいきます。
- ・歌や絵本を繰り返し親しみ、言葉のやり取りを楽しんでいきます。
- ・夏祭りに参加し、異年齢児と交流をします。

## 制作遊び

- ☆今月の歌☆
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・シャボン玉
- ☆今月の手遊び☆
- ・とんとんとんとんひげじいさん



## お願い

- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・やってみたい気持ちが芽生え、いろいろなものに触れて過ごしています。洋服を汚す事が予想されますので、汚れても良い服装で登園をお願いいたします。
- ・暑い日が続きます。コップでの水分補給を練習してみてください。

